





## Déclaration du conseil d'administration de la SRC

15 juin 2020

La Société royale du Canada a eu connaissance de l'article d'un membre de la SRC qu'une revue internationale de chimie a récemment été rétracté. La diversité est d'une importance capitale pour la recherche au Canada ainsi que pour la société canadienne tout entière. L'engagement de la Société royale du Canada envers une excellence inclusive — reconnaissant que l'excellence ne peut exister que si elle est véritablement inclusive — est inébranlable. Nous rejetons catégoriquement toute forme de discrimination, y compris les énoncés qui remettent en question l'importance d'un segment de la communauté internationale de la recherche pour la construction du savoir. Il est à notre avantage à tous que tout le monde puisse apporter sa contribution.

La SRC s'est dotée, par le biais de son règlement no 10, d'une <u>politique de traitement des</u> <u>plaintes</u>, qui permet de résoudre promptement les problèmes soulevés lorsque les informations requises sont disponibles, y compris celles qui sont produites dans le cadre d'une enquête réalisée par un autre organisme.